

Talento y solidaridad

TÚ PUEDES SER SOLIDARIO

¿Tú puedes ser solidario? Si tu situación te lo permite, ayúdanos con **1 kg/1 l de comida no perecedera y/o productos de higiene personal o del hogar*** para poder ayudar a vecinos tuyos que en estos momentos lo necesitan.

Nosotros te ofrecemos un **“Concierto de Jóvenes talentos, con Cáritas, por los más necesitados”**.

NO DEJES DE SER SOLIDARIO

Si no puedes acompañarnos en este día, no dejes de ser solidario con las personas de tu ciudad que están más necesitadas. El invierno es una época dura cuando no se tienen los mínimos recursos.

Puedes realizar tu depósito de alimentos desde el **lunes día 11 de noviembre** en las instalaciones de la **Fundación San Pablo Andalucía CEU en Bormujos**, o puedes suscribirte a la fila cero del concierto haciendo la aportación que consideres oportuna en la cuenta de la **Fundación Avanza 2100 8753 62 22 00100254**, poniendo **“Sevilla concierto solidario”** que dedicaremos íntegramente a la compra de alimentos.

() Recuerda que, para un adecuado reparto entre las familias, el mejor formato es el de 1l o un 1kg y, que además de alimentos, hay otros productos muy necesarios, p.e.:*

Leche para bebés de iniciación y continuación, pañales (4-9 kg / 9-15 kg), productos de higiene personal (cepillos y pasta dientes, champú, gel,...), higiene hogar, Etc...

¡GRACIAS POR TU COLABORACIÓN!
... TE ESPERAMOS



Sevilla tiene talento y es solidaria

PATROCINADORES:

Asociación para el desarrollo y orientación de las altas capacidades intelectuales de Sevilla
www.adosse.es



Asociación onubense para las altas capacidades intelectuales
www.aretelhuelva.org



www.sfpaula.com



Centro CADIS
Promotor del talento y las altas capacidades.
Tlf: 954 70 75 83
www.centrocadis.com



Andalucía Música
Cursos y Actividades Musicales
www.andaluciamusica.es

CAR Intelectual TESLA
C/ Pintor Rosales, 9-11,
local Ac.D. Sevilla
(esquina Marqués del Nervión con Ramón y Cajal)
Tfno: 654 775 950
www.carintelectualtesla.es



www.conservatoriodesanlucar.org

ATISAE
Protección de vidas y bienes
www.atisae.com

SILVA DONAIRE
Alquiler y cuidado especializado de pianos
www.silvadonaire.com



Centro de Especialidades Pediátricas
www.ihpediatria.com



www.nervionplaza.com



www.hospitales.nisa.es

Localización y como llegar:

Fundación San Pablo Andalucía CEU
Campus Universitario s/n - 41930 Bormujos (Sevilla)



En Bormujos (a 6 Km de Sevilla).
Magníficamente comunicado por la autopista A-49 Sevilla-Huelva



Sevilla tiene talento y es solidaria

Concierto solidario de Jóvenes talentos, con Cáritas por los más necesitados.

Colabora con **1 kg/1l de alimentos no perecederos y/o otros productos de 1ª necesidad y disfruta de una mañana de música interpretada por jóvenes talentos sevillanos.**

16 de noviembre, a las 11:00 horas en el Auditorio de la Fundación San Pablo Andalucía CEU, Bormujos.



Organiza: Colaboran:

FUNDACION AVANZA

Cáritas
Diocesana de Sevilla

CEU
Fundación San Pablo Andalucía

Carmen Pérez Salmoral



Carmen Pérez Salmoral (2002 Valencina, Sevilla). A los 6 años ingresó en el Conservatorio Profesional de Música de Sanlúcar la Mayor, y desde los 8 continúa sus estudios con su actual profesor, el pianista Tommaso Cogato.

Con tan sólo 11 años, ha sido galardonada en diferentes concursos. Recientemente, obtuvo un 3er premio en el IV Concurso Internacional de Piano "Pequeños Grandes Pianistas", celebrado en Sigüenza en Mayo de 2013. En mayo de 2012, consigue el 2º Premio del Concurso de Piano Ciudad de Linares "Marisa Montiel" en la categoría infantil y una "Mención especial por su musicalidad" en el XVI Concurso de Piano Infanta Cristina, celebrado en Madrid. Gracias a este último concurso fue becada para asistir al V Encuentro AIE-Loewe-Hazen en la Residencia de Estudiantes (Madrid). En Julio de 2012 fue reconocida con una mención especial en el 2º Concurso Internacional de Piano "María Herrero" celebrado en Granada

En 2011, obtuvo el primer premio en el I Concurso Interprovincial de Jóvenes Intérpretes América Martínez (Conservatorio de Mairena del Aljarafe, Sevilla) y posteriormente consigue el primer premio en el XXI Certamen Nacional "Ángeles Reina" (Málaga). En Noviembre de 2010, ganó el 2º premio del 14º Premio Infantil de Piano "Santa Cecilia", organizado por la Fundación Don Juan de Borbón en Segovia.

En febrero de 2013 fue invitada a participar en el concierto "Jóvenes ganadores del XVI Concurso de Piano Infanta Cristina" dentro del III Joven Festival en el 29 Festival de Música de Canarias. También ha participado junto a su profesor, Tommaso Cogato, en el ciclo "Otoño musical" organizado por el Ayuntamiento de Dos Hermanas (Sevilla), así como en el II, III y IV Festival Joven de las Noches de San Pedro de Sanlúcar la Mayor (Sevilla) en 2009, 2010 y 2011 respectivamente.

Carmen, ha sido seleccionada y asiste desde febrero de 2013 al "Programa Formativo para Jóvenes Pianistas con Altas Capacidades" de la Asociación Davidsbündler impartido por Cordelia Höfer (Catedrática de piano y música de cámara de la Universität Mozarteum de Salzburgo).

Programa:

- Invención nº 13, J. S. Bach.
- Suite Francesa nº V. J.S. Bach
- Sonata KV 330 (1er mov), W. A. Mozart
- Estudio nº 12 in C Major de Cramer
- Impromptu Op.90 nº 2. F. Shubert.

Javier Comesaña Barrera



Javier Comesaña Barrera (1999 Alcalá de Guadaíra, Sevilla) comienza a aprender música en casa, con su madre. Con cinco años inicia estudios de violín con el profesor de la ROSS Yuri Managadze. Desde entonces ha actuado en conservatorios y salas de varias ciudades como La Línea, San Fernando, Cádiz, Marbella, Córdoba y Sevilla. Cabe destacar el recital ofrecido en el Ciclo de Jóvenes Intérpretes de Juventudes Musicales de Sevilla en 2008, acompañado por

la pianista de la ROSS, Tatiana Postnikova. En mayo de 2009 obtiene el Primer Premio en la Categoría Infantil del Concurso Internacional "Violines por la Paz" celebrado en Torres, Jaén. En mayo de 2010 obtiene el Primer Premio del nivel medio y el Premio Especial a la mejor interpretación de Sarasate en la 3ª edición del Concurso Nacional de violín "Marcos Pedro Moreno Jiménez", celebrado en Cabra, Córdoba. Ha sido seleccionado y ha participado en el VII Festival Internacional de la Fundación Spivakov celebrado en Moscú en mayo de 2010. En junio de ese mismo año fue invitado a participar en el concierto celebrado en la Fundación Cajasol con motivo del Día Europeo de la Música, organizado por la Unesco. Obtuvo el Segundo Premio en el "Primer Concurso y Festival Internacional de Músicos Noche en Madrid" celebrado en el mes de marzo de 2011, siendo invitado para realizar el concierto de inauguración del certamen de 2012. También en 2012 destaca el concierto ofrecido en el Ateneo de Sevilla acompañado por la pianista de la ROSS, Tatiana Postnikova y su participación junto a la Banda Sinfónica Municipal de Sevilla en dos destacadas ocasiones: el Concierto Extraordinario del Día de la Música, grabado para televisión, y el Concierto Extraordinario de Navidad, celebrado en el teatro Lope de Vega.

En el año 2013 ha actuado como solista con la orquesta Alvarez Beigbeder en el Teatro Villamarta de Jerez y en la gira que la orquesta-escuela ha realizado por Francia.

Becado en la IV edición del Festival Internacional de Música de Cámara Joaquín Turina, Sevilla, septiembre de 2013.

Actualmente continúa sus estudios de violín en Madrid con el profesor Sergey Teslya.

Programa:

- .- Sonata nº1 en La Mayor, Haendel
- Leyenda. Wieniawski
- Havanaise de Saint Saens
- La Gitana, Kreisler

Sinfonietta de San Francisco de Paula



La **Sinfonietta de San Francisco de Paula** es joven tanto por cuando fue creada, año 2011, como por las edades de sus componentes. Esta orquesta la forman músicos del Aula Especial de Música del Colegio de San Francisco de Paula y su trayectoria aunque corta ya ha sido muy intensa. Tiene en su haber diferentes conciertos, que incluye el ofrecido en el Teatro de la MAESTRANZA de Sevilla con motivo de la clausura de los actos correspondientes al CXXV Aniversario de la fundación del **Colegio de San Francisco de Paula**, el ejecutado en el ALCÁZAR de Sevilla en diciembre de 2012 y el celebrado en la CATEDRAL de Burgos este verano.

Tanto en el año 2012 como en el 2013 la orquesta, con su director **Archil Pochkhua** al frente, ha participado en distintos eventos importantes del país vecino, Francia. El pasado año pudo ofrecer siete conciertos en París y sus alrededores por invitación de la organización cultural de **Chevalier de Saint Georges**, este año, ha participado como orquesta invitada en el festival internacional "Eurochestries", pudiendo interpretar un concierto junto a otras orquestas europeas y seis más en Deux-Sèvres, con la sede central en Niort.

Programa:

Interpretarán obras de

- Mozart
- Haydn
- Arriaga

www.sinfoniettadesanfranciscodepaula.com



Música entre actuaciones compuesta por: Alberto Flaño Lombardo
<http://throneofthorns.bandcamp.com/>